



Titelseite » Schon gelesen? » [Textmeldung](#)

KREIS EMMENDINGEN - EMMENDINGEN

30. Oct 2015 - 14:01 Uhr

**Job-Start-Börse 2015 auch am zweiten Tag gut besucht – Fritz-Boehle-Halle
Anziehungspunkt für SchülerInnen, Lehrer und Fachkräfte**



[weitere Bilder hier](#)
Vergrößern?
Auf Foto klicken.

Heute kurz vor Ende der Job-Start-Börse 2015: Zahlreiche Schüler strömen aus der Halle, trotzdem sind noch einige Interessierte an den Ständen zu finden. Aber die Reihen lichten sich, die Stände werden leerer, das Aufräumen beginnt an einigen Stellen. Wie haben die Aussteller diese zwei Tage erlebt?

Jasmin Karl, Auszubildende im 3. Lehrjahr und Veronika Blazejewski, seit acht Jahren beim Modehaus Kaiser, sehen diese zwei Tage zwiespältig. Natürlich seien einige Interessierte am Stand gewesen aber wirkliche Gespräche haben sich überwiegend am gestrigen Abend ergeben. Am heutigen Tag seien die Schüler doch zum großen Teil fixiert gewesen auf die Give aways, Fragen zum Ausbildungsberuf seien eher wenig gestellt worden.

„In Waldkirch und Endingen ist die Vorbereitung besser“, da sind sich beide einig. Im Vorfeld erfahren die Aussteller, mit wie vielen Schülern gerechnet wird und wann die Schulklassen kommen. Mit diesen Informationen sei die Vorbereitung am Stand für die Aussteller wesentlich einfacher. „Auch die Besucherzahlen sind in Waldkirch und Endingen deutlich besser“, sagt Veronika Blazejewski.

Am Stand der Elektroinnung ist Kreishandwerksmeister Martin Schubnell sehr zufrieden mit dem Ablauf der beiden Tage. „Wichtig ist für die Unternehmen, dass man sich präsentiert“, ist er überzeugt. Viele intensive Gespräche seien geführt worden, besonders am gestrigen Abend auch mit den Eltern. Auch am heutigen Tag wäre viel Interesse gezeigt worden aber es sei deutlich zu spüren, dass viele junge Menschen, die gerade in der 8. oder 9. Klasse sind, ihre berufliche Orientierung noch nicht gefunden haben, aber zum Teil auch nicht wüssten, wo sie suchen müssten. Hier sei die Job-Start-Börse optimal. „Ich sehe diese Veranstaltung für die jungen Menschen als Türöffner zum Nachdenken“, sagt Schubnell.

Auch bei den Autohäusern hat man gemischte Erfahrungen aus den beiden Tagen mitgenommen. Gestern Abend habe man erheblich mehr Interesse verspürt als am heutigen Tag, dieser sei eher schleppend verlaufen, ist die einheitliche Aussage von DHBW-Studentin Barbara Blum vom Autohaus Schmolck und Kaiss Baktiary (Auszubildender bei Ernst & König). Man habe mit mehr Resonanz gerechnet.

Heike Böcherer von Böcherer Gartenbau ist mit beiden Tagen sehr zufrieden. Allerdings habe sie den Eindruck gehabt, dass am gestrigen Abend mehr Gymnasiasten und Abiturienten die Job-Start-Börse besucht hätten. Der heutige Tag war für sie wesentlich interessanter. Es seien viele Anfragen nach Praktikums- und Ausbildungsplätzen gekommen und Gespräche mit SchülerInnen und auch Lehrern und Mitarbeitern der Schulen geführt worden

BILDER



QR-Code

Das könnte Sie aus Emmendingen auch noch interessieren!

> Weitere Meldungen aus der Rubrik "Schon gelesen?" anzeigen.

Info von EMMENDINGER ZEITUNG.de

Jeder Verfasser einer Meldung (Firma, Verein, Person...) hat zusätzlich noch SEINE eigene "Extrazeitung" bei RegioTrends! Oben auf den roten Namen hinter „Info von“ klicken. Schon sehen Sie ALLE seine abrufbaren Meldungen in unserer brandaktuellen Internet-Zeitung.

0 0 0

P.S.: **NEU!** Sind Sie bei Facebook? [Werden Sie Fan von RegioTrends!](#)



NACHRICHTEN

Polizeiberichte
Bürgerinformation

ANGEBOTE

RegioMarktplatz
RegioTipps-EXTRA

MAGAZIN

RegioKalender
Sport

REGIO-FIRMEN

Einkaufen
Ausgehen & Genießen

Passiert-notiert	Freizeit-Tipps	RegioMix (dies & das)	Dienstleistungen
Vorschau/Anmeldungen		Gut zu wissen!	Handwerk
Verbraucher/Wirtschaft		Weiterbildung/Kurse	MELDUNG
Aus Vereinen/Gruppen		Archiv	SCHREIBEN
Politisches		Kirchennachrichten	
Leser-Rubrik		Städte & Gemeinden	
		Schon gelesen?	

[Kontakt](#) | [Impressum](#) | [AGB](#) | [RT als Startseite](#) | [RT zu Favoriten](#) | [Seite drucken](#)

© 2004-2015 by [regiotrends.de](#)